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0.0 Ouverture 
 

Nicolas constate l’ouverture 12h19 
 
1.0 Adoption de l’ordre du jour 

 
L’ordre du jour est adopté a l’ unanimité. 

 
2.0 Adoption du PV du 17 octobre  
 

 Après quelques corrections minimes, le PV est adopte a l’unanimité. 
 

3.0 Affaires decoulantes 
  
Suite a la discussion avec Denise Lessard, on a finalement obtenu le local M535-2 
pour l’association, par contre nous n’avons pas pu obtenir la remise située juste 
derrière. Nicolas et Franck peuvent aller chercher les clés a la régie des immeubles 
pour que nous puissions l’utiliser avant que les barillets soient change. Il y aura a 
l’entrée du local un barillet du département de biochimie plus un code pour donner 
l’accès aux bioinfirmaticiens. Il nous suffira ensuite de meubler le local, notamment 
avec un canapé, un frigo et une armoire de rangement fermant a clé. Nicolas va se 
renseigner auprès de la FAECUM pour obtenir le téléphone ainsi qu’une boite vocale 
dans le local mais les prix restent élevés (200$). 

 
4.0 Trésorerie  

 
Le changement de signataires a été effectué, on peut maintenant signer les cheques de 
l’association avec les nouveaux noms. Étienne a également déposé les chèques des 
cotisations sur le compte. Nicolas et Franck ont été remboursés pour les dépenses qu 
ils avaient faites pour l’asso. 
 

5.0 Affaires Départementales  
  
Retour sur la réunion pour la création du bac honor. Les étudiants se plaignent de la 
charge de travail, et du fait que le stage du programme honor soit majoré au niveau des 
crédits pour le même temps de travail. L’idée c était de faire 2 stages obligatoires de 6 



crédits, un pendant l’été, un pendant la session. Pas de nouvelle réunion prévu. Nicolas 
rappelle qu il faudrait faire le document sur la demande de salaire minimum et le 
passer au CES. 
 

6.0 Affaire externe 
 

Rien de nouveau. Le document sur les chaires de recherche va être étudié au CES. La 
FES va déléguer le traitement des dossiers aux facultés et départements, mais les thèses 
en co-tutelle resteront au niveau de la FES.  Il existe un problème de longueur suite au 
dépôt de la thèse. Nicolas annonce que la FAECUM  a déposé un document sur les frais 
de scolarité. Nous sommes pour le dégel des frais de scolarité depuis la grève de 2005. 
Nicolas propose de mettre en ligne le document pour que tout le monde puisse le lire et 
que l’on ait un retour. 
 

7.0 Vie étudiante 
 

 Nathalie n’a pas donné de nouvelle pour la bière. Franck va passer a l’asso de droit cet 
après midi pour voir si elle a tout ce qu il nous faut. On doit aller à la régie pour faire 
installer 10 tables avec 8 chaises chaque + quelques chaises, 2 grandes tables pour le 
cuistot de chez Schwartz, 1 table pour nous + musique. On estime les dépenses pour la 
bière a 850$. Etienne propose donc de faire un chèque de précisément environ 850$, 
Martin seconde, le chèque est accepte. Nicolas précise que l’on a pas de change pour la 
soirée et qu il faut qu on achète des chips et des assiettes. 
 

8.0 Varia 
  

Rien. 
 

10.0 Clôture  
 

Véronique propose la clôture, Billy seconde, 13h05. 


